

Aumenta mutilación genital femenina a manos de personal sanitario

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Naciones Unidas, 4 feb (RHC) Cada vez un número mayor de niñas y mujeres sufren mutilación genital femenina en manos de un profesional médico, según denunció hoy el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

Alrededor de una de cada cuatro niñas y mujeres que fueron mutiladas, 52 millones en todo el mundo, resultaron sometidas a esa práctica por parte de personal sanitario, alerta esa agencia de la ONU.

Esta proporción es dos veces mayor entre las adolescentes, lo cual indica una tendencia alarmante, advierte el reporte de Unicef.

De acuerdo con esa entidad de la ONU, al menos 200 millones de niñas y mujeres viven hoy en todo el mundo con el peso de sufrir la mutilación genital femenina.

Además, la pandemia de la Covid-19, el aumento de la pobreza, la desigualdad y los conflictos exponen a millones de niñas a un mayor riesgo de enfrentar esa práctica, expone el Fondo.

El próximo domingo será el Día Internacional de Tolerancia Cero con la Mutilación Genital Femenina, fecha establecida por la Asamblea General de la ONU con el objetivo de ampliar y orientar los esfuerzos para su eliminación.

De cara a esa día, el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, llamó a detener tal manifestación flagrante de desigualdad de género.

La mutilación genital femenina es una violación abominable de los derechos humanos que causa daños profundos y permanentes a mujeres y niñas en todo el mundo, recalcó en un adelanto de su mensaje oficial.

Cada año, destacó Guterres, más de cuatro millones de niñas corren el riesgo de sufrir esa forma extrema de violencia.

Lamentablemente, añadió, la pandemia tiene un impacto negativo en los servicios de salud y ha puesto en peligro a más niñas y mujeres. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/285123-aumenta-mutilacion-genital-femenina-a-manos-de-personal-sanitario>



Radio Habana Cuba